

¿Cansado de ver siempre la misma pared desentonante en tu hogar o tu empresa? ¿Te gustaría disfrutar de innovaciones decorativas en la fachada de tu centro de salud o en tu biblioteca más frecuentada?

Te presentamos **JAVER**, empresa especializada en la creación de jardines verticales a gusto del consumidor.

En nuestra ciudad, Gijón, hay un gran número de fachadas que han sido derrumbadas, y otras muchas que necesitan una renovación o un “cambio de look”. Nos gusta, porque es la nuestra, pero siendo realistas, no es la ciudad más bonita del mundo.



Nuestro proyecto pretende proporcionar una decoración original para cualquier espacio con una superficie que permita implantar nuestros jardines en una ciudad en la que hemos detectado que no existen este tipo de ornamentaciones.